
 平成２９年第４回定例会質問事項 

 

質問１ 釣   昭 彦 議員 

 １ 公共施設等の維持管理のあり方について 

(1) ５０年を経過する公共施設等の維持管理について 

(2) 公共施設の整備計画等の今後について 

(3) 公共施設等マネジメントの進め方について 

  (4) 公共施設等の効率的な施設運用について 

   ア 学校施設のプールのあり方について 

   イ 図書館のあり方について 

  (5) 公共施設等で財源確保の考え方について  

２ 地域活性化の拡充について 

(1) 総務省が進める「地域おこし協力隊」導入の考えについて 

 

質問２ 山 田 昌 弘 議員 

 １ 有年駅周辺整備の考え方について 

  (1) 駅利用客増加推進を図るため交通網整備について 

 (2) 有年地区の観光施策について 

 (3) 公共施設の設置は考えられないか 

 ２ 高齢化に伴う空き家、耕作放棄地の増加について 

  (1) 空き家、耕作放棄地の把握方法と現状について 

  (2) 今後の施策と対策の考え方について 

 ３ 西有年・梨ヶ原管理型産業廃棄物最終処分場計画について 

  (1) 上郡町との連携について 

 

質問３ 田 渕 和 彦 議員 

 １ 土地区画整理事業地内の雨水排水について 

  (1) 雨水排水施設はどれ位の雨量を想定しているか 

(2) 雨水排水施設は地表の雨水浸透機能低下を加味した施設か 

２ 市街化調整区域、特に山地周辺の住宅地の安全対策について 

(1) 危険箇所の点検、対策に関する情報収集はどのように行われているか 

  (2) 安全対策に関する事業はどのように行われているか 

  (3) 赤穂市の“安全安心に生活できるまちづくり”とは“どの地域、どの部門、ど

の部分”のことか 

  (4) 安全対策に必要な事業を見える形で予算化することはできないか 



質問４ 前 川 弘 文 議員 

 １ 豊かな海の実現を目的とした栄養塩管理運転の実施について 

 ２ 市民病院透析患者送迎サービスにおける車いす利用者への対応について 

 ３ 民生委員・児童委員のサポート体制について 

 

質問５ 汐 江 史 朗 議員 

 １ コミュニティ・スクール指定校（学校運営協議会）について 

 ２ 地方教育行政の組織及び運営に関する法律の改正（２９.３.３１） 

コミュニティ・スクール設置努力義務化について 

３ 市道花岳寺加里屋南線を含む周辺の道路整備について 

 

質問６ 川 本 孝 明 議員 

 １ 赤穂市市民参加に関する条例第６条の審議会等への付議とパブリックコメント 

   制度の改善について 

２ 学校給食の無料化を実現されたい   

 ３ 大石神社境内で行っている骨董市を加里屋お城通りへ誘致できないか 

 

質問７ 小 林 篤 二 議員 

 １ 国民健康保険の県単位化に伴う県公表の仮算定の説明と、市民への影響及び市の

対応をうかがう 

 ２ 高校生等医療費助成事業の２８年度実績は、学校保険でカバーされているケース 

   もあり、当初比１割程度であった、対象を通院費助成まで拡充されたい 

 ３ 御崎太陽光発電設備設置予定地の風致条例違反状態に対する、市の対応をうかが        

   う 

 

質問８ 瓢   敏 雄 議員 

 １ ロッキングハム市との交流の今後について 

 ２ 旧赤穂上水道について 

(1) 現在の保存、展示状況について 

(2) 今後の保存、展示について 


